

NIDWALDNER TURNERINNEN BRILLIEREN BEI DEN GETU-GAMES IN MALTERS

Am Pfingstwochenende fand mit den GETU-Games in Malters der erste Schweizer Meisterschafts-Qualifikationswettkampf der laufenden Gerätturn-Saison statt. Das Turnzenter Nidwalden zeigte sich dabei von seiner besten Seite.

Am Samstagmorgen starteten 146 Turnerinnen in der Kategorie 5. Eva Dormann erreichte mit ihren 37,50 Punkten den hervorragenden fünften Schlussrang. An den Ringen erzielte sie mit 9,70 sogar die Tagesbestnote. Auch Luana Odermatt gelang mit 37,10 Punkten ein Spitzenergebnis und erreichte den zehnten Rang, dicht gefolgt von Muriel Gloor auf dem elften Platz mit 36,80 Punkten. Damit sicherten sich Eva Dormann, Luana Odermatt und Muriel Gloor frühzeitig einen Platz für die SM-

Challenge und rücken damit einen Schritt näher an die Teilnahme an der Schweizer Meisterschaft. Mara Blätter beeindruckte mit einer hervorragenden Ringübung, die ihr den 53. Rang und eine Auszeichnung einbrachte. Solide turnten auch Amy Trottmann, Rahel von Rotz und Geburtstagskind Noemi Amstad. Die Freude der gesamten Mannschaft war gross, als Rahel von Rotz und Noemi Amstad bei den GETU-Games an den Ringen zum ersten Mal einen Saltoabgang an einem Wettkampf zeigten.

In der Kategorie 6 beeindruckten Ria Reinhart und Céline Wegner vom Turnzenter Nidwalden in einem grossen Teilnehmerfeld mit ihrem Können. Ria Reinhart wurde für ihre wunderschöne Bodenübung und für ein Punktetotal von 35,75 mit einer Auszeichnung belohnt.

Lina Nussbaumer glänzte in der Kategorie Damen mit der viertbesten Bodenübung der gesamten Kategorie. Mit 35,55 Punkten erreichte sie den 14. Schlussrang und sicherte sich damit eine begehrte Auszeichnung sowie ebenfalls bereits den Zugang zur SM-Challenge.

Insgesamt 144 Turnerinnen waren in der Kategorie 4 am frühen Sonntagmorgen im Einsatz. Vom Turnzenter Nidwalden traten sieben motivierte Mädchen an. Antonia Flüher beeindruckte an den Ringen mit der zweitbesten Tagesnote in ihrer Kategorie. Mit einem Punktetotal von 36,30 Punkten durfte sie als zehnte Turnerin eine Auszeichnung entgegennehmen. Alina Zimmermann (17.) erhielt ebenfalls eine Medaille. Ihr gelang am Reck mit 9,60 sogar die Tagesbestnote in ihrer Kategorie. Luna Imholz (18.) erreichte am Boden die drittbeste Kategorienwertung. Neben ihr durften Lilly Frank (21.), Noelle Riggione (26.) und Noë Niederberger (30.) eine Auszeichnung mit nach Hause nehmen. Noë Niederberger erhielt für ihre schön ausgeführte Reckübung die drittbeste Kategorienwertung. Céline Achermann rundete mit soliden Turnleistungen das erfolgreiche Pfingstwochenende des Turnzentrums Nidwalden ab.



Erfolgreiche K5- und K6-Turnerinnen des Turnzentrums Nidwalden